

# Lindenkompagnie siegte beim Kegeln

**WINDBERG-GROSSHEIDE** Zum ersten Mal war das Pokalkegeln des Bürgerschützenvereins Windberg und Großheide in der Gaststätte Lütterforst am Wasserturm zu Gast. Vorher hatte diese Veranstaltung viele Jahre im mittlerweile geschlossenen Haus Baues stattgefunden. Die neue Lokalität und die damit notwendig gewordene Umorganisation schadeten dem Ereignis nicht; im Gegenteil brachten der gestraffte Turnierplan und die großzügigeren Räumlichkeiten frischen Wind in die Veranstaltung.



Zwölf Kegel-Teams aus 13 Kompanien traten an, um unter der Schirmherrschaft des amtierenden Königs Bernd Lüttge den Mannschaftspokal und den Pokal für den besten Einzelkegler zu gewinnen. Nach drei spannenden Stunden stand der Youngster Marc Krause von der Kompanie „Gut Schöpp“ als Einzelsieger fest. Den Wanderpokal für die beste Teamleistung errang die Lindenkompagnie, vor der Kegelgemeinschaft Fahnengruppe und Marine und der Jägergruppe.

FOTO: KN